



# 卵の苺

学校だより No.376  
東浦町立北部中学校  
令和 2 年 11 月 27 日



## 恐ろしいのは、ウイルスだけではなく 校長 延永 保二

今年も 12 月 4 日から 10 日までの人権週間がやってきます。右のポスターは、今年の愛知県の人権啓発ポスターです。毎年、メインポスターの他に、いくつかの個別テーマについてポスターが作成されます。今年は 6 つの個別テーマのポスターと動画が作成されました。その中に「感染症患者等の人権」というテーマが設定されています。そのキーワードが「恐ろしいのは、ウイルスだけではなく」です。

新型コロナウイルスによる感染症は「3つの感染症の顔」があり、これらが「負のスパイラル」としてつながることで、更なる感染の拡大につながっていると言われます。

### ■ 第1の感染症の顔「病気そのもの」■

新型コロナウイルスに感染すると風邪症状がでて、ときには重症化して肺炎を引き起こすことがあります。

### ■ 第2の感染症の顔「不安と恐れ」■

新型コロナウイルスは未知な部分が多いため、強い不安や恐れを感じ、振り回されて判断力が弱くなり、「不安と恐れ」が人から人に伝染していきます。

### ■ 第3の感染症の顔「嫌悪・偏見・差別」■

不安や恐れは人間の生き延びようとする本能を刺激します。そこで、特定の対象（感染者等）を特定の目に見える敵と見なし嫌悪の対象とし、偏見や差別をして遠ざけ、安心をしようとする。

すると、咳や発熱などの症状があると、偏見や差別が恐くて、報告や受診をためらい、結果として感染を広めるということになります。本来、恐ろしい敵はウイルスであるはずなのに、いつの間にか、感染した人や可能性のある人に敵をすり替えてしまうのです。現在、新型コロナウイルス感染症の感染経路の割合で最も高いのが家庭内感染で、増加傾向にあります。家族



なぜ、ウイルスだけでなく人間にまでおびえなければいけないのでしょうか？

### 問題 あなたならどうしますか？

もし、誰かがいじめられていたら。  
差別を受けて悩んでいる人がいたら。  
あなたならどうしますか？  
答えはひとつじゃないけれど、  
相手の気持ちを考えればわかるはず。  
だから、まずは考えてみませんか。  
笑顔にできれば、それが答えだから。

考えることから、はじめよう。



人権週間  
12月4日～10日

愛知県  
人権啓発ポスター  
答えのヒントはWEBへ。  
追加人権週間

それぞれが、仕事先や学校で多くの人と接触をしているので、家族全体では非常に多くの人と関わっていることとなります。だからこそ、感染予防対策を一人一人が徹底していると思います。それでも、日本中で11月24日までに135846名の人が感染しました。未知の感染症に対する不安などから、感染者や感染の疑いのある人への嫌悪感が生まれ、深刻な人権侵害が起き、感染対策や社会や経済の活動にも負の影響が出ているとされています。感染者のみならず、医療従事者をはじめ社会機能の維持に必要な事業を支えている人や、その家族などに対する偏見や差別は絶対にあってはなりません。新型コロナウイルス感染症は誰もが感染する可能性があります。そのことに気付き、見えない敵であるウイルスへの不安や恐れを感じたときこそ、冷静に考えることが大切なのです。

【参考：日本赤十字社 新型コロナウイルスの3つの顔を知ろう！】

おめでとう、頑張りました

○陸上競技部

県新人大会

男子3年100m 優勝 ■■■■③

第6位 ■■■■③

男子2年棒高跳び 第5位 ■■■■②

通信陸上全国大会アシックスチャレンジカップ

男子4×100mR 第4位入賞

■■■■③ ■■■■③

■■■■③ ■■■■③

○女子ソフトテニス部

町秋季ソフトテニス大会

優勝 ■■■■② ■■■■①

準優勝 ■■■■② ■■■■①

第3位 ■■■■② ■■■■②

知多東地区秋季ソフトテニス選手権大会

団体の部

優勝 ■■■■② ■■■■②

■■■■② ■■■■②

■■■■② ■■■■①

■■■■① ■■■■①

個人の部

優勝 ■■■■② ■■■■①

第3位 ■■■■② ■■■■①

○男子ソフトテニス部

町秋季ソフトテニス大会

準優勝 ■■■■② ■■■■②

第3位 ■■■■① ■■■■①

知多東地区秋季ソフトテニス選手権大会

個人の部

準優勝 ■■■■② ■■■■②

「ようこそ先輩」講演会



野元咲希子さんは、JICA 青年海外協力隊としてナミビア共和国の職業訓練センターで教師としてファッションデザインの授業と教科書作成を担当されました。その経験、ご自身の見たナミビアについて、写真を使って講演いただきました。国際理解の重要性とともに、夢を叶えるために大切なことを後輩に語っていただきました。以下、生徒の感想です。

世界にはいろいろな人がいて、そのたくさんの人の多様性を認めることは、これからの時代大切になっていくと思うので、たくさんの多様性を受け入れられる人になりたいです。(2年)

世界中の人々のためにたくさんのことに挑戦し取り組んできた姿にとっても感動しました。野元さんは私の目標です。(3年)

12月行事予定

1	火	
2	水	
3	木	
4	金	人権週間 (~10日)
5	土	
6	日	
7	月	トライアングルあいさつ運動 朝会 短縮授業
8	火	短縮授業 ⑦委員会
9	水	
10	木	短縮授業
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	朝会
15	火	
16	水	短縮授業 簡単清掃 個人懇談会
17	木	短縮授業 簡単清掃 個人懇談会
18	金	短縮授業 簡単清掃 個人懇談会
19	土	
20	日	家庭の日
21	月	朝会
22	火	給食最終日 短縮授業 時間割変更 (⑤金⑥金6) ⑦大掃除
23	水	2学期終業式 三中生徒会執行部意見交換会
24	木	冬季休業 (~1月6日)
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	年末年始休業 (~1月3日)
30	水	
31	木	

【注意】今後の愛知県内の感染状況等により、変更する場合があります。